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地域を育み、大陸をつなぐ
2 0 1 0～20 1 1年度
国際ロータリー会長
レイ・クリンギンスミス

欠席者　飯田君、石井（彰）君、亥角君、北澤君、
　　　　鈴木（正二）君、須田君、諏訪部（照）君、花房君、
　　　　室伏君

出席報告

司 会

会長挨拶 副会長　米山　寛君

出席総数

前々回 48/53 90.57% 50/53 94.34%
45/54 83.33% 55名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率

広重版画より　三島　朝霧

第1855回例会 2010.9.16雨

　皆さん今日は。暑い日が続いておりましたが、昨日今
日は急に涼しくなりました。又、朝晩の気候は確実に秋
が近付いていると感じられるようになりました。弊社で
も既に鍋関連の商品の出荷が始まっております。
　一昨日は民主党の総裁選が行われ、マスコミの予想以
上の大差で菅総理が再選されました。景気対策、円高対
策が早急に採られることを期待したい所です。弊社は主
原料を輸入に頼っている関係上、円高はプラスですが我
国の経済を考えると喜んでばかりいられない状況だと
感じております。
　景気の急浮上が期待できない現在、自社で出来る改革・
改善に取り組み５S活動にも積極的に取り組んでいる所
です。
　皆さんの会社のご隆盛と皆さんのご健勝をご祈念して、
ご挨拶の結びと致します。

幹事報告 幹事　西本和夫君

①１１月１４日の地区大会に参加希望者は本日中に西
　本まで連絡ください。

去る8月21日(土）の赤十字の献血活動の支援には、猛
暑の中ご協力下さりありがとうございました。前年度
実績を10名ほど下回りましたが、来場者も暑さのせい
か少なかったのでまずまずの成果と思われます。
献血受付数　67名　　　献血できた数　55名
(内訳　200ml 　10名　　400ml 　45名)

“こんにちは、ようこそ”

砂田嘉正君(沼津ＲＣ）
紀平幸一君（伊豆中央ＲＣ）

「日も風も星も」
指揮　佐々木雅浩君

ロータリーソング

石井良衛君

委員会報告
奉仕プロジェクト委員会

ビジター

矢岸君

おめでとう

入会記念日



親睦・奉仕の輪を広げよう

（週報担当：柳田英雄）

矢岸君

おめでとう

入会記念日

◆米山君、さる9月9日、日本食糧新聞社制定の第14回業
務用食品ヒット賞授与式が東京のホテルで開催され
ました。その席で、当社のわさびドレッシングが他社
12社と共に表彰され、表彰状と盾を頂いてまいりました。

◆佐野君、本日卓話です。皆様、昼寝していて下さい。
◆橋本君、バッジ忘れました。ごめんなさい。
◆千葉君、本日早退です。ごめんなさい！
◆勝間田君、早退致します。

日本の元国際親善奨学生が宇宙飛行士に

日本人宇宙飛行士で、元国際親善奨学生である山崎直
子さんは、子どものときから宇宙にあこがれていたと
言います。故郷の千葉県松戸市では、毎晩のように星
を観察していましたが、成長するにつれ、映画｢スター・
ウォーズ｣やスペース・シャトルの打ち上げのテレビ
中継によって、山崎さんの熱意はますますかき立てら
れました。 
スペース・シャトル「ディスカバリー」の乗組員とし
て、山崎さんは既に360時間を超える宇宙飛行歴を積
みました。去る4月には、国際宇宙ステーションに向
けた、ディスカバリーによる物資補給ミッションで、
ミッション・スペシャリスト（搭乗運用技術者）とし
て参加しましたが、この経験は山崎さんにとって特に
意味深いものでした。 
「私は、宇宙ステーションの開発チームの一員だった
のです。日本、米国を始めとする15カ国が協力して国
際スペース・ステーションを開発したというのは、実
に感動的でした」 
山崎さんの宇宙飛行士としてのキャリアの選択には、
1994-95年度にロータリー奨学生として国際プロジェ
クトに参加した経験が大きな影響を与えました。山崎
さんは、千葉県の松戸中央ロータリー・クラブから派
遣され、米国メリーランド州のメリーランド大学で宇
宙ロボット工学を学びましたが、そこで一緒に研究を
していた世界中からの学生たちが、日本人の自分より
日本と日本文化をよく知っていたことに驚かされまし
た。この経験は、自分の母国のことだけではなく、客
観的にものを見ることの大切さを教えるものとなりま
した。山崎さんは、この客観性は宇宙飛行士としての
仕事にも大事だと考えています。 
「地球を離れた場所から研究すると、とても学ぶこと
が多いのです」と山崎さんは語ります。 
留学中にはまた、コミュニケーションのスキル、入念
な準備、そしてチームワークの大切さも学んだと言い
ます。これは、1996年に日本の宇宙航空研究開発機構
（JAXA）で宇宙飛行士としてのキャリアを始めたとき
にも生かされました。 
宇宙計画で効率よく情報を共有し、協力し合うには、
コミュニケーションが大事です」と山崎さん。「留学
先で、特に外国語で意思の疎通をしようとする場合も
同じですね」
地球に戻ってからの山崎さんは、NASAへの訪問、宇宙
船の軌道を検討する専門家会議への参加、広報活動な
ど、宇宙飛行の事後活動に携わっています。 
「宇宙ステーションは2020年まで運行される予定です
から、もう一度行けるといいと思います」 

ＲＯＴＡＲＹ　ＮＥＷＳ

なる財産を残して亡くなった。家庭裁判所に持ち込ま
れる相続の相談件数は約１６万件、課税対象者となる
数をはるかに超えています。遺産分割の調停申し立て
件数が１万３千件、そのうちの７割が５千万円以下の
遺産をめぐって相続人が骨肉のあらそいをしている。
バブル崩壊以降の経済の低迷、リーマンショックから
立ち直ることができず、リストラ等で職を失う人が増
えていることや、価値観の違い、家族の絆が希薄になっ
ていることなどで、近年たとえわずかのお金でも手に
したいという相続人の思いがつよくなってきています。
親が死ぬと兄弟仲が悪くなる例を聞いたことがあると
おもいますが、いざ争いが起きると、元の兄弟姉妹関係
に戻ることや、親の法事にも集まることもなくなり、「兄
弟は他人の始まり」になるケースは少なくありません。
争族対策としては、遺言書の活用が最も効果があり、次
のケースの場合においては特に遺言書が必要とされる
と考えられます。
①�夫婦間に子供がいない場合
②�再婚をして先妻と後妻に子供がある場合
③�兄弟姉妹の仲が悪い場合
④�事業を特定の者に承継させたい場合
⑤�相続人でない人に財産をあげたい場合
遺言書には、いくつもの種類がありますが、実際は「自
筆証書遺言」「公正証書遺言」の遺言書がほとんどです。
自筆証書遺言は、遺言者がその全文、日付け、氏名を自
書しこれに押印する形式をとる遺言書のことです。こ
の自筆証書遺言は、最も簡単に、且つ無料で作成するこ
とができます。しかし、素人の方がこの自筆証書遺言を
書くとその内容が不明確であり、場合によっては法律
上無効となるおそれもあります。さらに、相続人や第三
者がその遺言書を破棄したり隠匿してしまったりして、
結局その遺言書は遺言者の亡くなった後日の目をみな
いおそれもあります。
 公正証書遺言は、証人２人の立会いのもとに公証人が
遺言者の口述を筆記して作成する遺言書のことです。
この公正証書遺言の作成には、公正証書作成手数料等
の費用がかかりますが、その遺言書の内容については
法律上万全且つ明確なものであり、遺言者の死後にお
いて効力を生ずる遺言書としては、最も安全且つ確実
なものであります。さらに、この公正証書遺言は公証役
場にその原本が保管されていることからその存在が一
番確実なものであり、家庭裁判所にお　ける検認手続
も不要です。備えあれば憂いなし。

委員会報告

見晴フェスティバルについて
①例会時間　10月3日（日）　例会点鐘９：45
　例会場所　見晴学園食堂(円形建物１F）
　※９：20より富士見食堂駐車場から例会場所へ
　送迎を行います。
②フェスティバル　10：10～14：30頃
　模擬店９：30～準備開始（準備班は矢岸邸に9：00
　集合）
　※当日は飲み物は用意しますが、弁当の用意は
　致しませんのでご承知おきください。配布され
　る食券にて適宜昼食を交代でお取り頂きます。
③模擬店の前日準備
　14：00～16：00（矢岸邸）
　※参加者はメイクアップ扱いとなります。
　可能な限り道具（包丁、皮むき、まな板等）を持参
　願います。　　

奉仕プロジェクト委員会

卓　話

相続が争続にならないために

佐野宏三君

相続争いは何億円もの財産を持つ資産家が亡くなった
時の話というイメージがあるが、最近は遺産額５千万
円以下での争いが増えている。とくに１千万円以下で
の調停が年間２０００件を超えています。
統計によると平成２０年の死亡者は約１１０万人、そ
の４.４％にあたる４万８千人が相続税の課税対象と
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